

L'état de Disciple dans le nouvel Age

L'ETAT DE DISCIPLE DANS LE NOUVEL AGE

Celui qui se discipline va découvrir après sa première période un feeling qu'il amène à certaines prises de conscience successives avec, entre elles, des temps brefs ou longs ou très longs, avec également un niveau limité lié à son stade de progression et à l'intégration qu'il réalise de ses prises de conscience.

Il cherche, découvre, rencontre, échange, puis connaît le temps de l'épreuve personnelle, le temps des brumes, le parcours du combattant, vient le temps où il peut saisir les faits importants, je ne dis pas sensationnels, qui se déroulent sur la terre.

Il prend conscience du plan divin, de son stade réalisation, il découvre qu'il peut y participer activement, sa vie devient double, son quotidien, son chemin. Il découvre qu'il a à se réaliser, à se maîtriser afin de devenir le serviteur le plus efficace possible. Il a une vue de la situation actuelle du plan et peut se situer par rapport à celui-ci.

Il a conscience qu'en effectuant sa tâche, il participe à la réalisation de l'accomplissement du plan. Il devient membre à part entière du règne spirituel et marche ainsi à la porte d'accès de la maison du père et voit la sortie du règne humain.

Le disciple comprend son rôle d'unité de groupe, point de lumière dans la toile de lumière, il va donc rayonner en tant que canal les énergies supérieures. Il comprend que sa réalité est d'être un centre d'énergies. Il accomplit son travail d'invocation de celle-ci dans son travail permanent de méditations, journalier, hebdomadaire, mensuel annuel.

Il découvre son groupe et le rejoint... Il apprend vivre le groupe soucieux d'être et éviter de peser de sa personnalité dans le groupe. Et il est alors une lumière dans le monde et aide dans son environnement, il soutient et apporte la connaissance à ceux qu'il perçoit comme des chercheurs de vérité sincères et humbles.

Il cherche à aimer.

Il cherche à guérir

Il progresse dans la connaissance des mystères divins, il apprend à être une unité d'énergie de plus en plus pénétrante, et progresse dans son rôle de magicien blanc.

Un jour, une tâche particulière en ce qui le concerne peut lui être demandé celle-ci émane d'une guidance intérieure qui lui est propre, et reçoit des signes pour lui apporter les précisions nécessaires en liaison avec sa saisie d'intégration.

Là où il est dans sa vie, quoiqu'il advienne, il vit la tête au ciel mais aussi les pieds sur terre, il sert, œuvre sachant tant qu'il demeure dans le chemin, il est observé, guidé que les événements de sa vie ne sont pas sa logique, qu'ils sont liés à son passé, à sa propre aptitude à progresser, et orientés par rapport au plan mondial, et à sa capacité à servir.

Ainsi il est une fontaine d'amour, d'intelligence, de bonne volonté, de volonté de bien. Il se sait parcourir son propre parcours de retour mais aussi participer activement au service divin.

Quand il n'est pas dans cet ensemble de conscience cela indique que la liaison avec son maître intérieur n'est pas effectuée de manière satisfaisante, il manque d'obéissance occulte (voir Cocquet).

USAGE DES ENERGIES 471 VII

Les couleurs, le taux vibratoire mathématique des énergies supérieures émanant des centres individuel, planétaire, systémique (la qualité ésotériquement comprise) des énergies doivent faire l'objet de la recherche des hommes et être découverte par eux.

I l'être énergie

167 XIV

Veille au contentement qui n'implique pas une immobilisation et une satisfaction productrice d'énergie. Gère ses pensées, la pensée est de l'énergie.

Deux types de pensées :

1) celle qui (pensées paralysantes) tendent à la construction des formes. Pour beaucoup

2) celle tendant à s'éloigner des trois plans inférieurs et en conséquence de la forme, pensées dynamiques.

Il en résulte :

1) une nouvelle conception, réellement, formuler estimée contraire à l'ancien courant de pensée, doit être entretenue et considérer.

2) il doit s'en suivre l'emploi de l'imagination afin la pensée soit amenée à se manifester. Le domaine du désir entre alors en jeu et le corps astral, ou émotif est affecté de ce fait,

3) il y succède une nette visualisation de l'effet produit par ce qui a été pensé et imaginé, telle qu'en sera la manifestation dans la vie du plan physique.

II

170 XIV

Ce processus est générateur d'énergie ce qui signifie que le corps éthélique devient vitalisé et dynamisé par le nouveau courant de pensée, et que certaines transformations, les réorganisations s'ensuivent lesquelles provoquent finalement un changement complet dans les activités de l'homme sur le plan physique.

L'exercice constant de ce processus effectue une transformation radicale de l'homme inférieur triple : capacité pour l'étudiant à atteindre la perfection de la vérité.

La vérité implique en conséquence l'attitude de celui qui perçoit ou aspirant à discerner correctement la mesure de divin que revêt une forme (tangible, objective, ou verbale), elle comporte donc la capacité de pénétrer le sujet, et établir un contact avec ce qui voile : la forme ; elle implique également de la part de l'aspirant l'aptitude à construire une forme (tangible, objective, ou verbale), qui transmettra la vérité telle qu'elle est.

III L'être: énergie et les lois, l'assimilation

Maîtrise de soi: loi d'économie

Accumulation d'énergie: -- Crédit sur le plan mental

-- Conservation de l'énergie

Absence de vol: -Loi de l'offre et de la demande

Absence d'Avarice, de Convoitise: - loi de Renaissance

Absence d'impureté: - Loi Karmique

Absence d'incontinence : - Loi Karmique

En réalité il s'agit de deux stades au début du grand processus créateur :

- 1) la perception correcte.
- 2) la construction correcte. Aptitude efficace de tous les mots et de tous les actes à communiquer la réalité ou la vérité telle qu'elle est.

Cela donne la clé du travail du magicien et constitue la base de la grande science des mots de pouvoir qui sont le bagage de tout adepte par la compréhension :

- a) de la loi de vibration
- b) de la science du son
- c) du but de l'évolution
- d) du stade cyclique actuel
- e) de la nature de la forme
- f) de la manifestation de la substance atomique

L'adepte non seulement voit la vérité en toute chose mais encore comprend comment rendre visible cette vérité contribuant ainsi au processus évolutif et projetant des images sur l'écran du temps

Cela il l'accomplit grâce à certains mots et certains actes.

Quant à l'aspirant le développement de cette aptitude lui vient par l'exercice d'un effort constant en vue de remplir les conditions suivantes :

- 1) Vue stricte attention apportée à chaque parole qui formule
- 2) Le sage emploi du silence en tant qu'élément de service
- 3) L'étude constante des causes sous-jacentes à chaque acte en vue de comprendre la raison de l'efficacité ou de l'inefficacité de l'action.
- 4) Un effort continu pour voir en toute forme la réalité de ce qui, au sens propre, implique l'étude de la loi de cause à effet ou karma. La loi karmique a pour objectif d'amener la matière, le pôle opposé de l'esprit, à se conformer strictement aux exigences de l'esprit afin que la matière et la forme puissent exprimer dans toute sa perfection la nature de l'esprit.

Le disciple doit en tout premier lieu à apprendre quelle est la vraie nature de la création et conserver son énergie

L'aspirant doit apprendre la transmutation de l'énergie vitale en une démonstration dynamique de ce principe se manifestant moyen de l'organe du son.

C'est la création par la parole qui est le travail du véritable magicien, grâce à la conservation de l'énergie et l'abstention d'incontinence : la maîtrise de soi, le disciple devient créateur sur le plan mental par l'emploi de la parole et des sons, l'énergie est alors convertie en un grand travail créateur

Obtenir un alignement parfait**952 III**

Entre la monade et le corps physique dense.

Cela porte sur:

- les trois rangées de pétales du Lotus
- les trois enveloppes inférieures
- la connaissance des sept principes
- les trois centres majeurs éthériques
- le feu triple de Kundalini
- le canal vertical triple
- Les trois centres de la tête: glande pinéale; corps pituitaire; centre alta-major

Tout cela dans l'harmonie et la synthétisation naturelle et rythmée.

983 III

L'alignement consiste en vérité en une télécommunication sans entrave entre le cœur de la sphère et la périphérie : limite d'influence de la volonté dynamique et du centre.

LE DISCIPLE CENTRE D'ENERGIE**523 IX. 412 XI**

En tant que centre d'énergie le disciple, et c'est ce qui le distingue du reste du genre humain, absorbe conscientement de l'énergie, réalise conscientement son assimilation, et son utilisation à ce stade, il est un initié. Son mental est son instrument de service.

566 IX

Il est créateur en participant à la manifestation des idées du créateur.

341 IV

Par l'alignement avec son âme, il devient un canal de déversement divin sur le plan éthérique qu'il renforce par la méditation, ce processus s'appelle la méditation sans semence.

75 II

Il est une fontaine des énergies des plans supérieurs.

103 XV

Son rayonnement demeure tant qu'il ne décroche pas de son alignement spirituel. Un disciple est un centre magnétique de lumière et de connaissance dans la mesure exacte, et tant qu'il est capable de maintenir son aura magnétique en état de réceptivité.

Elle invoque alors constamment un ordre supérieur d'impression, ne peut être évoqué et mis en activité distributrice par ce qui est inférieur et demande de l'aide.

127.XV

Le disciple est:

- récepteur d'impressions
- agent impressionnant.

Les énergies pénètrent sur le plan terrestre par le moyen de stades de successifs de prise de conscience.

408. IX

L'initiation est essentiellement une pénétration dans les zones consciences divines.

411. IX

L'AGENT DE LUMIERE

LES TROIS STADES DE PROGRESSION DE L'UNITE D'ENERGIES

411 XI

Initiation après initiation le disciple accède à des plans supérieurs, par la mise en activité de ses centres supérieurs.

1) il pénètre dans des zones de conscience divine, le disciple parvient à cet pénétration initiatique par la méditation réfléchie, par le développement d'une compréhension spirituelle d'interprétation, et par l'emploi du mental entraîné au discernement. Cela conduit finalement à la stabilisation de sa conscience dans le nouveau champ de conscience de sorte que

2) Il s'y polarise, et peut travailler intelligemment à partir de ce point de conscience atteint et de la vision consciente quand il l'a fait, il perçoit de nouvelles énergies avec lesquelles il peut maintenant travailler. Il entre dans un stade où

3) il peut précipiter ces énergies dans les trois mondes du service humain, les employant pour aider le plan hiérarchique, chaque initié est lui-même un point polarisé d'énergies précipitées. 412 XI

Son principal travail est la précipitation de l'énergie afin de dynamiser, stimuler, et créer ce qui est nécessaire dans tel domaine d'activité divine.
Il devient un élément d'un groupe qui distribue une grande énergie.

L'initiation est en fait un processus où il est enseigné à l'initié comment travailler avec énergie, comment utiliser les énergies dynamiques d'attraction, de création en accord avec le plan hiérarchique afin de provoquer la précipitation du dessein planétaire dans le champ extérieur de la manifestation.

L'initié découvre qu'il est un point d'énergie dans un océan d'énergie. 414 XI
Sa réalisation fait de lui un agent de lumière

LE DISCIPLE TRANSMETTEUR D'ENERGIE

554 IX

À chaque initiation le disciple devient le transmetteur de l'énergie qui, à chaque application de la baguette, sera déversée à travers lui avec une puissance grandissante. Il devient, techniquement, un instrument grâce auquel le logos planétaire peut atteindre l'humanité, et apporter aux hommes une vie, et une énergie nouvelle.

Il joue principalement le rôle d'agent de transmission qui réduit le voltage afin que se fasse en toute sécurité la distribution résultant d'énergies aux masses.

Sa vie pensante devient donc le champ de son effort personnel car il sait que le mental est l'agent de direction. Il s'efforce de se concentrer en lui-même, afin de pouvoir finalement gouverner et diriger consciemment toutes les énergies divines affluentes.

Après la troisième initiation l'énergie extra planétaire affue par le centre de la tête, du centre ajna planétaire, et de là (centre de la tête) vers le centre ajna de l'initié. Cette énergie est d'une qualité si élevée qu'il n'existe pas le moindre mécanisme d'enregistrement éveillé, au sein des facultés de l'unité, qui soit capable d'enregistrer son admission et sa circulation dans ces trois centres de la tête.

Néanmoins cette énergie se déverse sur le monde à travers lui, même s'il n'a pas conscience de sa présence. Quand la direction est entreprise consciemment (il y a certaines énergies constamment présentes à la conscience de l'unité) le centre ajna est gouverné par l'esprit qui habite l'homme. Après la troisième initiation. 413 XI

Cet homme spirituel base toute action concernant ces énergies affluentes sur le fait que l'énergie suit la pensée.

560 IX

L'initié n'utilise pas l'énergie située dans les centres inférieurs au diaphragme. Il renonce à les utiliser à des fins personnelles ou égoïstes. Il emploie les centres au dessous du diaphragme pour travailler avec les règnes subhumains. 413 XI.

AGIR SUR LA SUBSTANCE DEVIQUE ETHERIQUE

789 IV???

2 MANIERES :

1) La résonance du mot du plan physique, l'éveille à une activité spécifique et elle est utilisée par les constructeurs mineurs pour édifier les formes. De cela découle influence de deux types de forces :

- 1) Les dévas qui écoutent 785.III
- 2) Les élémentals qui voient

- 1) Les dévas éthiques.
- 2) Les dévas constructeurs des substances denses.

VOIR DOSSIER : LES ETHERS

393 IX. 429 IX

C'est par le développement de l'antahkarana et son utilisation consciente, et scientifique que l'unité perçoit ce qui se dégage de la chambre de shamballa. Il peut alors commencer à travailler efficacement en tant que représentant de l'aspect volonté de la divinité.

110 XV

La réalisation du disciple en tant qu'unité d'énergie divine et de son accroissement dépend de sa détermination, de son dessein, sa volonté, de sa persévérance, et de son intégrité spirituelle. 433 IX

CONSTRUIRE ET ACHEVER LE PONT DE LUMIERE

L'ANTAHKARANA. VOIR DOSSIER

DEVELOPPER LE TROISIEME OEIL

382 XI

INTENSIFICATION DE L'ASPIRATION SPIRITUELLE INTERIEURE

401 IX

378 XI. 128 IX

Le disciple doit apprendre à utiliser des énergies qu'il a découvertes et situées dans l'espace, dans un temps déterminé, puis à les diriger avec précision (via le centre ajna) vers le travail et le groupe qui sont sous l'influence hiérarchique grâce à ses propres efforts immédiats.

" Être en état de potentialité énergétique active" en état de tension spirituelle intérieure permanente. 401 IX

860 X

Au moment où un disciple initié a intensifié sa vibration jusqu'à la rendre identique à celles du maître, et où il peut maintenir ce taux de vibration comme sa qualité normale de rayonnement.
Il devient lui-même un maître.

871 X

LE CLAIR ET CORRECT ENREGISTREMENT DE L'IMPRESSION ENREGISTRÉE.

110. XV

Le sujet impressionné doit connaître la source de l'impression. Il doit voir clairement quel aspect de son organisme d'enregistrement mental, corps astral, corps vitale, cerveau a reçu l'impact de l'impression communiquée et enregistrée.

Plus tard le disciple enregistrera dans le cerveau par l'antahkarana, les impressions de la triade spirituelle puis de la monade. L'impression des niveaux mentaux au cerveau directement, en éviter tout contact avec le corps astral, l'impression est dépourvue d'erreur dans ce cas.

147 IX

L'initié travaille en partant de l'intérieur du cercle, le cercle, ou domaine de MAYA.

Il peut y réussir car il est en mesure de connaître le type d'énergie avec lequel il est aux prises de comprendre la nature des forces grâce auquel il peut, et doit manipuler les énergies du Maya, et dominer aussi le plan éthélique.

Les énergies projetées par l'initié dans le monde de Maya sont dirigées par lui, à partir des divers centres de son propre corps, et à partir du point central d'énergie de chacun centre utilisé. C'est à partir du « joyau central dans le Lotus » que travaille l'initié, et les sept joyaux dans chaque centre sont la correspondance du joyau dans le Lotus égoïque.

Cela signifie que la réussite du travail au sein des voiles de maya, implique toujours l'utilisation de l'aspect volonté ; de l'emploi conscient de cette quote part de force de shamballa que l'initié capable de s'approprier et d'utiliser parce qu'il a commencé à travailler en tant qu'agent focalisant la triade spirituelle et non plus en tant qu'âme ou la personnalité gouvernée par l'âme.

128 IX

La tâche du disciple consiste à être réceptif aux sept types d'énergies planétaires qui sont reçus à l'état pur.

Cette énergie est alors canalisée par les sept centres du véhicule éthélique de l'initié et déversée dans le monde des hommes en tant que forces constructives de régénération.

357.XI

L'initié doit maîtriser les techniques de différenciation entre :

1. Sa propre énergie ou ses énergies

2. L'énergie de son rayon qui, correctement utilisée, conditionne son travail avec la Hiérarchie et pour elle.

3. L'énergie de l'ashram dont il peut disposer lors des activités instaurées par l'impression.

4. L'énergie hiérarchique, énergie de certains ashrams associés à l'intérieur de la hiérarchie ou de la hiérarchie toute entière.

871 X

5. L'énergie du Chef de la Hiérarchie. Le christ Maîtreya. Cette force apporte, parmi les énergies habituellement disponibles, certaines qualités influentes émanant de Shamballa, et donc reliées à l'aspect Volonté.

La Triade Spirituelle.

94. XV. 97. XV

Pour acquérir la faculté de discernement des énergies, le disciple développe la sensibilité télépathique.
Cette sensibilité est toujours un développement normal lorsque le disciple est correctement orienté, complètement consacré, qu'il apprend la décentralisation.

Graduellement:

1) il est réceptif à l'impression de son âme puis à mesure qu'il acquiert la véritable liberté de pensée et le pouvoir de recevoir l'impression du mental abstrait. Il se crée lui-même un réservoir de pensée qui devient disponible pour l'aide au prochain, et pour les nécessités de son service mondial croissant.

2) il devient alors sensitif à l'impression de son ashram.

3) lorsqu'il devient un maître il est alors sensitif à l'impression hiérarchique totale. 860.X
Le plan est le réservoir de pensée auquel il peut puiser.

4) par la suite il devient sensitif à l'impression de shamballa. La qualité de volonté qui soutient le dessein planétaire est ajouté au domaine de la connaissance auquel il a accès.

Il accède en fait progressivement à un réservoir grandissant de pensée, dans lequel il peut puiser lorsqu'il cherche à aider d'autres individus.

La sensibilité à l'impression est un développement normal, naturel, parallèle au développement spirituel.

127 IX

Le disciple conscient de son service appréhende la compréhension de la loi de la Vie, c'est la loi qui gouverne tous les initiés.

C'est une grande loi de Synthèse, la loi des sept supplémentaires.

Cette loi concerne le maniement des énergies dans la triade spirituelle.

Cette loi des sept supplémentaires concerne l'afflux des énergies passant par les sept centres planétaires aux sept groupes de la hiérarchie, aux sept types d'hommes, dans ce travail de transmission les sept centres de l'initié sont utilisés comme agents.

La tâche du disciple consiste à être réceptif aux sept types d'énergies planétaires qui sont reçus à l'état pur.

Cette énergie est alors canalisé par les sept centres éthériques du disciple et déverser dans le monde des hommes en tant que force constructrice de régénération.

767 X

LES SIX STADES DE PENETRATION AU CŒUR DE L'ASHRAM* DU DISCIPLE.

Sa réponse sensitive aux diverses énergies

* : Ashram : Niveau de conscience, vortex énergétique.

**ACQUERIR LA CONNAISSANCE DU TYPE D'ENERGIE PAR RAPPORT AUX SEPT CENTRES
ETHERIQUES**

778 III

Les groupements de lignes ou courants d'énergies pendant les cycles évolutionnaires se repartissent en quatre divisions.

- A- 1-3-3
- B- 4-3
- C- 3-4
- D- 3- 1- 3

798 III

Selon la loi des correspondances.

A. 1- 3- 3

- 1) Nature du plan atomique ~~du~~ système solaire.
- 2) Les trois plans éthériques cosmiques.
- 3) Les trois plans de l'effort humain.

Ces trois répartitions étant étudiées les unes par rapport aux autres.

B. 4- 3

Etude de la relation entre :

- 4. Les quatre plans éthériques cosmiques.
- 3. Les trois plans inférieurs.

C.3- 4

Concerne le plan mental.

- 3. Les niveaux manasiques abstraits.
- 4. Les niveaux du mental concret.

D. 3- 1- 3

- 3. La triade spirituelle.
- 1. Le corps égoïque.
- 3. La personnalité triple.

A. 1- 3- 3

- 1. La force primaire: la monade.
- 2. L'égo triple force.
- 3. La personnalité, triple énergie inférieure.

La lecture de la division A peut-être fait ainsi par le disciple conscient de cette gamme énergétique.

863 X

**L'OCCULTISTE PEUT TRAVAILLER CONSCIEMMENT AVEC LES ENERGIES QUAND IL A
PARFAITEMENT SAISIE QUE:**

1) Il a à être longtemps, un canal, simplement.

Il sait qu'il doit parvenir à la capacité d'être un pur canal et un libre distributeur.

C'est le premier but à atteindre et cela demande beaucoup de temps.

Il doit éviter la coloration de la personnalité.

Le temps doit venir où le disciple est capable de distribuer à volonté l'énergie ashramique et l'énergie de l'âme du groupe dans leur état pur.

2) il doit donc distribuer l'énergie ; non avec la force de plans inférieurs, venant des plans supérieurs.

3) il doit apprendre à utiliser la distinction et la synthèse.

L'aura du Groupe

Chaque Ashram rayonne d'une qualité particulière suivant le rayon du Maître qui se trouve au centre L'aura du Maître, qui détermine l'aura de tout l'Ashram, a trois radiations principales, en ce qui concerne la faculté de réponse du disciple :

1. La radiation provenant des niveaux supérieurs du plan mental, ou de l'aspect le plus bas de la Triade Spirituelle.

C'est cette radiation particulière qui évoque une réponse du mental abstrait embryonnaire du disciple, lorsque l'antahkarana s'édifie

Entre le Maître et le disciple qui s'éveille, se produit un rapprochement d'influence :

- a. L'atome manasique permanent du disciple.
- b. Les pétales de la connaissance du lotus égoïque.
- c. Le mental inférieur concret "maintenu fermement dans la lumière".
- d. Le centre de la gorge.
- e. Le cerveau du disciple sur le plan physique.

A partir du moment où le disciple a établi cette ligne d'approche à l'égard de la Triade Spirituelle, même dans une faible mesure, il répondra pour la première fois à l'aura du Maître

La distinction entre l'aura du Maître et celle de l'Ashram, réside en ce que l'aura du Maître est *dynamique*, et l'aura du groupe est caractérisée par son *influence*.

2. La radiation provenant du plan bouddhique, transmise au disciple par :

- a. L'atome bouddhique permanent, ou véhicule de l'intuition du disciple avancé.
- b. Les pétales d'amour du lotus égoïque.
- c. Le corps astral dans son aspect le plus élevé.
- d. Le centre cardiaque.

3. La radiation provenant du niveau atmique ou aspect volonté de la Triade Spirituelle.
Transmise au disciple par :

- a. L'atome atmique permanent, ou focalisation de la volonté spirituelle, premier aspect de la Triade Spirituelle.
- b. Les pétales de sacrifice du lotus égoïque.
- c. Le véhicule éthélique dans ses aspects les plus élevés.
- d. Le centre de la tête.
- e. Le centre à la base de la colonne vertébrale, qui est éveillé et lancé en activité en réponse à la radiation vibratoire des quatre autres points de transmission.

Cette triple radiation du Maître, lorsqu'il exprime Son activité planifiée et, Sa sphère "d'émanation d'influence", est ce qui attire le disciple dans son aura et, dans ce cas, non l'aura de l'Ashram
C'est celle qui rend possible l'aura ashramique, /a Vie du Maître.

* Maître : Epicentre d'une entité groupe, disciple plus ancien que ceux qu'il a autour de lui. Lui-même dans une position semblable par rapport à un être plus ancien énergétiquement, plus rayonnant en intensité, toujours y voir l'aspect canal énergétique.
Maître : celui qui maîtrise son Non Soi.

LE DISCIPLE DANS L'AURA DU MAITRE
5° STADE

862 X

Cela se traduit par :

1. Le disciple est conscient non seulement du Maître mais aussi de ce qui se trouve dans le mental du Maître. Ce qui veut dire qu'il est en rapports télépathiques avec son Maître.
2. Il a dépassé en conscience le stade où il pourrait discuter intérieurement ce que le Maître désire qu'il fasse. Il connaît le rôle qu'il doit jouer.
3. Il répond avec sensibilité à l'aura de son Maître non seulement sur les plans intérieurs de la vie et dans l'Ashram même, mais aussi avec son cerveau physique. Il se meut dans l'aura au cours de sa vie sur le plan physique.

Il va en cinq stades se mouvoir dans l'aura du maître au cours de sa vie sur le plan physique :

- a. Il est lui-même télépathiquement en rapport : son mental et son cerveau répondent au mental du Maître.
- b. Il est donc mentalement conscient du contenu du mental du Maître. Sa vie et son service en sont influencés ; son mental transforme constamment les impressions télépathiques en formules articulées qui le trouvent ainsi toutes prêtes à devenir des directives.
- c. Etant à ce stade relativement exempt de mirage, il est capable de répondre sous l'angle de la sensibilité et de la sensation, et par conséquent, capable de faire passer sur le plan astral les plans du Maître (du moins, la part qu'il y prend).
- d. Ethériquement, il peut commencer à manier et à utiliser la force ashramique que le Maître et son âme, peuvent mettre à sa disposition afin de l'employer sur le plan physique. Il [5@759] devient un "projecteur de force" et peut alors obtenir des résultats sur le plan physique.
- e. Son cerveau devient pleinement conscient de la simultanéité de ces quatre processus, et il passe ainsi dans une nouvelle phase du discipulat conscient, le Plan s'ouvre devant lui.

Le disciple est à la foi conscient être initié et actif, coopérant au plan

LA REPONSE DU DISCIPLE A L'AURA DU MAITRE.

867 X

Détail de la descente d'énergie de l'aura du maître jusqu'à l'un des trois centres majeurs du disciple.

L'IMPRESSION DE LA TRIADE SPIRITUELLE PAR L'ANTAHKARANA.

94 XV

L'IMPRESSION DE SHAMBALLA

RECEPTIF A LA VIBRATION DU CHEF DE LA HIERARCHIE.

871 X

Stade du Chéla dans le Coeur du Maître.

Le "Coeur du Maître" est un terme technique

Il existe une ligne directe d'énergie ou de vie, perçue, reconnue, active et utilisée, entre le disciple conscient et :

1. Le centre cardiaque du disciple.
2. Le centre cardiaque dans la tête.
3. Le lotus égoïque qui, jusqu'à la quatrième initiation, est le centre cardiaque de la vie monadique.
4. Le Maître au centre de Son groupe.
5. Le Christ, centre cardiaque de la Hiérarchie.
6. La vie de la Monade qui commence à se faire sentir à la troisième initiation.
7. Le Seigneur de la Vie Lui-même, centre cardiaque de Shamballa.

Et au-delà vers Vénus - Jupiter, le Seigneur solaire lui-même, et Sirius.
Le stade de l'évolution supérieur

MAITRISE DES COURANTS VITAUX

193 XIV. 275 XIV

La maîtrise *interne* des courants vitaux se réalise de trois façons :

1. Par la compréhension intellectuelle de la nature du corps éthélique et des lois qui régissent sa vie.
2. Par la considération des types d'énergie et de leur dispositif, le système des centres, qu'on trouve dans le corps éthélique.
3. Par certaines clartés et connaissances qui viennent à l'aspirant lorsqu'il y est prêt et lui confèrent une aptitude à capter certains types de forces et d'énergies, ou shaktis, en vue de produire, par leur utilisation correcte au moyen de ses propres centres, des effets qui peuvent être décrits par les termes :
 - illuminants,
 - purifiants,
 - magnétiques,
 - dynamiques,
 - psychiques,
 - magiques.

LA MAITRISE IMMOBILE DES COURANTS VITaux.

194 VI

Quand la maîtrise immobile est réalisée, synchronisme parfaitement équilibré et une complète unification des deux parties du corps physique, résultat du développement convenable des deux autres maîtrises externes et internes.

Il résulte pour le disciple la capacité de se retirer de son corps physique ou d'y rentrer, et user à volonté de l'une des sept grandes forces planétaires.

La maîtrise externe des courants vitaux résulte de la posture correcte.
Il s'ensuit un processus approprié d'inspiration et d'expiration du souffle. 189 XIV

MISE EN ACTIVITE DES FORCES ETHERIQUE

39 XV

L'énergie éthérique est réceptive à la double énergie de la volonté et de l'amour, donc par un acte de volonté et sous la pression du pouvoir magnétique de l'amour, la force éthérique du corps vital lui devient réceptive.

Le cinquième stade : de disciple dans l'Aura.

FIL DE VIE

FIL DE CONSCIENCE

FIL DE CREATIVITE

Liaison centre frontal, centre laryngé

LES TROIS VEHICULES PERIODIQUES

138 XV

La monade s'exprime par la triade spirituelle.

L'âme s'exprime dans les trois aspects du lotus égoïque.

La personnalité s'exprime par les trois véhicules mécaniques.

Soit neuf aspects de la divinité.

Ces trois véhicules périodiques, la monade, l'âme, la personnalité sont sous l'influence, l'impression des trois centres majeurs planétaires. 133 XV

La monade - shamballa - accès par la connaissance de l'énergie dynamique, électrique de la vie, elle-même s'exprimant par la volonté divine.

: Le centre de la tête planétaire.

L'âme - la hiérarchie, accès à l'énergie solaire magnétique attractive, l'énergie qui constitue la force de cohésion et d'union tient assemblé tout l'Univers manifesté ou la forme planétaire, et est responsable de toutes les relations.
Ce magnétisme (l'Amour) attractif est l'énergie qui domine et contrôle la hiérarchie.

: Le centre du cœur planétaire.

La personnalité - l'humanité - l'activité intelligente du feu par friction.
C'est actuellement l'énergie en manifestation la mieux éprouvée et la mieux connue.

: Le centre de la gorge planétaire.

LES TROIS ENERGIES QUE LE DISCIPLE VEHICULE.

Les trois énergies entrent en jeu par le canal du disciple :

- a) L'énergie engendrée par le disciple.
- b) L'énergie venant de la triade spirituelle.
- c) L'énergie de l'ashram aux quel il est affilié.

Voilà les trois énergies essentielles

A. énergie engendrée par le disciple

Énergie de son âme: troisième initiation.
Puis l'énergie de la monade via la triade. 4ème initiation
Puis l'énergie monadique directe. 5ème initiation